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佩蒂动物营养科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：IR2022-005 

投资者关系活动

类别 

特定对象调研 

媒体采访 

新闻发布会 

现场参观 

分析师会议 

业绩说明会 

路演活动 

其他 

参与单位名称及

人员姓名（排名

无先后） 

安信证券：王朔、夏心怡 

申万宏源研究：胡靖航、庞盈盈、张海涛 

东北证券：阚磊 

诺安基金：王晴 

中欧基金：陈欣宜 

西南证券：李根林 

合远基金：王晓璇 

天倚道投资：王一成 

瀚亚投资：黄海晨 

领久基金：胡星芸 

时间 2022 年 9 月 28 日（星期三） 

地点及活动方式 浙江省平阳县水头镇工业园区宠乐路 2 号公司三楼接待室 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书兼财务总监：唐照波； 

会议记录：何建军 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、唐照波欢迎各位投资者，介绍了公司的基本情况，在参观公

司及产品展厅的过程中介绍了公司的产品和自有品牌。 

二、问答交流环节： 

问题 1：上半年，越南产能同比改善，后续产能爬坡进度如何？

包括柬埔寨工厂产能情况。 

答：目前越南产能处于满产状态，预计柬埔寨工厂今年释放约

30%的产能。 

问题 2：海关数据显示，8月份外贸出口增速下滑，您怎么看待

该情况？ 
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答：从海外市场宠物零食销售终端的数据来看，海外市场需求正

常，我们一直在关注和跟踪海外市场需求。 

问题 3：越南基地享受的税收优惠情况怎样？另外，自产主粮投

放市场的进度是怎样安排的？ 

答：越南巴啦啦从开始取得收入起前 4 年免征企业所得税，后 9

年减半征收企业所得税，目前处于减半征收优惠期。新西兰主粮

产线使用了国际顶级设备，能够满足高端产品的品质需求。新西

兰主粮现阶段计划主要通过 ODM 和国内自有品牌销售。 

问题 4：影响公司产品毛利率的主要因素有哪些？皮革成本方面

本地企业具有哪些优势？ 

答：影响毛利率水平的最主要因素是原材料成本。公司产品线之

间成本结构、产品附加值有一些差异，因此，产品结构变化也会

影响综合毛利率。 

公司所在地是我国主要的皮革产业聚集地，产业配套完整，我们

在成本上具备了一定的优势。 

问题 4：植物咬胶产品快速增长的原因是什么，国内市场接受度

与价格怎样？ 

答：咬胶在欧美等发达市场的渗透率和消费频次都非常高，是饲

养宠物狗非常重要的日常宠物食品。植物咬胶是新型的宠物咀嚼

类食品，更容易消化，是海外零食主粮化的主要代表性产品。宠

物咀嚼食品在国内市场尚处于市场培育期，未来具有较大的市场

增长空间。 

问题 5：公司营业收入在历史上个别年份有一定的波动，其原因

什么？与产品出厂价有关吗？ 

答：按照产品重量，公司销售的产品的逐年增长的，由于单价差

异，产品结构的变化也会对收入水平产生一定影响。最近几年，

贸易战关税问题、疫情问题也造成了较大的扰动。 

问题 6：新西兰主粮产品的毛利率是多少，进入国内的方式是怎

样的？ 
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答：在工厂端，综合毛利率 30%左右。新西兰主粮在国内市场通

过自主品牌销售，以一般贸易的方式进口为主。 

问题 7：请简单介绍一下公司当前的产能情况？ 

答：目前，公司在温州和泰州的工厂主要为宠物零食产能，合计

约 15,400 吨，另外温州工厂还有一条小型的宠物湿粮产线于

2021 年 7 月建成，主要用于应对目前自有品牌湿粮产品的快速

增长。在越南，公司有三家工厂，合计产能约 15,000 吨，全部

为宠物零食产线，主要以 ODM 模式面向海外市场；柬埔寨工厂

和越南的工厂的运营模式基本相同，于 2021 年下半年开始投入

使用，采取边建边投产的模式，目前处于产能爬坡阶段，预计

2022 年释放 30%左右的产能。在新西兰，年产 4 万吨的高品质

干粮产线已经建成，目前处于产品验证阶段，我们也在积极准备

下一步的工作。此外，Alpine 工厂约 1,500-2,000 吨的宠物零食

产能，主要生产供小型宠物食用的高端、精致的肉质零食类产品。 

此外，公司当前重要的在建产能项目主要有三个： 

（1）新西兰湿粮产线： 

在新西兰建设的年产 3 万吨高皮质湿粮产线于 2021 年下半年开

始建设，目前正处于建设期。 

（2）江苏康贝新型主粮工厂： 

公司全资子公司江苏康贝正在实施“年产 5 万吨新型宠物食品项

目”采取边建边投产的模式，预计明年上半年会有部分产品投放

市场。 

（3）柬埔寨工厂 

今年，公司对柬埔寨工厂追加了一期“年产 2,000 吨宠物休闲食

品扩建项目”，全部完工后，柬埔寨工厂的总产能将达到 11,200

吨。 

问题 8：宠物行业的准入门槛高吗？ 

答：在宠物食品行业，特别是规模制造，需要丰富的技术积累。

比如，我们把咬胶从第一代迭代升级到第五代，品类达数百种，
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这需要研发、供应链、订单和品控等方面强有力的支撑。另外，

高端产品还需要高品质原材料资源的加持。 

问题 9：人民币贬值超预期，客户会不会因此要求降价？ 

答：可能性极小，今年产品的原材料成本也在增加。 

问题 10：请问公司如何策划新型主粮产品？ 

答：该类产品在工艺方面已经成熟，我们将在合理毛利率的基础

上提升市占率，自有品牌优先于其他模式。  

问题 11：上半年，公司内销/自有品牌的策略有哪些调整？ 

答：公司自有品牌业务当前主要集中在国内市场，采取的是多品

牌模式，每一个品牌切入不同的细分市场，以产品特色定位品牌，

以高品质、差异化的产品带动品牌，以畅销单品引爆品牌。自有

品牌均定位在中端及以上层次。 

去年以来，公司对上述业务的重点进行了调整，压缩了部分次要

的代理业务，主要精力放在自有品牌上来。同时，加大了线上部

分特别是新媒体平台的营销力度。 

问题 12：公司在国内市场销售的定价原则是什么？现阶段是否

有价格战情况？未来会收购其它品牌吗？ 

答：自有品牌产品的销售定价考虑了成本费用、产品/品牌定位、

市场竞争格局和短期目标等因素。 

公司一直关注产品的品质，为市场提供差异化的产品，满足不同

消费者和消费场景的需求。 

品牌收购要根据具体情况分析，公司一直关注在产业链上的布

局。 

问题 13：佩蒂拓展国内市场会影响海外市场代工吗？ 

答：公司针对国内自主品牌和海外 ODM 研发不同配方和类别的

产品。现阶段针对海外市场，公司以提供独家供应产品为主。目

前自主品牌和海外销售的产品没有冲突。 

附件清单（如有） 无 

重要提示 
本记录中如涉及对外部环境判断、公司发展战略、未来计划等描

述，不构成公司对投资者的实质承诺，敬请投资者注意投资风险，



5 
 

并且应当理解计划、预测与承诺之间的差异。 

 


